

Highlights der Woche

Was ist geboten im Ländle? Die Veranstaltungstipps der Woche werden präsentiert von laendleevents.de.

Kulturfeuerwerk, Congress-Centrum Heidenheim, Mittwoch, 17. Juli, 19 Uhr: Manchmal fallen verschiedene Jubiläen in ein gemeinsames Jahr. So ist es auch im Jahr 2024, in dem nicht nur die Opernfestspiele Heidenheim den 60sten „Geburtstag“ feiern, auch die Bühne im benachbarten Naturtheater wird 100 Jahre alt. Und auch der Verein „Freunde schaffen Freude e.V.“ kommt ins „Schwabenalter“ und wird 40 Jahre alt. Dies alles - und die Tatsache, dass er selbst 75 Jahre alt wird - hat Stefan Doraszelski, dazu veranlasst, eine ganz besondere Veranstaltung zu planen: das Kulturfeuerwerk. Hierbei treten die unterschiedlichsten Kulturinstitutionen aus Stadt und Kreis Heidenheim auf, die durch die Stefan-Doras-

zelski-Stiftung gefördert werden. Der Abend wird also ein buntes Potpourri der unterschiedlichsten Musikrichtungen.

Alzira - Oper Von Giuseppe Verdi, Congress-Centrum Heidenheim, Donnerstag, 18. Juli, 20 Uhr: Gerade erst hat er dem in Gefangenschaft geratenen Gouverneur Perus Alvaro gnädig das Leben geschenkt, da zieht Inka-Herrscher Zamoro in den Krieg gegen die Spanier, um seine Braut Alzira zu befreien. Sie soll nach dem Willen ihres Vaters Gusmano, Alvaros Sohn und Nachfolger, heiraten, um den Frieden zwischen Inkas und Spaniern zu sichern. Nach einem Gefecht willigt sie in die Heirat ein, um den gefangenen Zamoro zu retten. Doch dieser schwört er blutige Rache

HEIDENHEIM

„Kulturfeuerwerk“ auf dem Schlossberg

Am heutigen Mittwoch, 17. Juli findet im Congress Centrum Heidenheim ein Kulturevent der Superlative statt: Anlässlich der Jubiläen der Bühne des Naturtheaters, der Opernfestspiele, des Vereins Freunde schaffen Freude und Stefan Doraszelskis 75. Geburtstag zünden die Kulturschaffenden der Region gemeinsam mit vielen weiteren Akteuren um 20 Uhr ein wahres „Kulturfeuerwerk“.

Viele sind dabei erstmals gemeinsam auf der Bühne zu sehen: Das Städtische Blasorchester tritt gemeinsam mit dem Neuen Kammerchor Heidenheim, dem Perkussionisten Jonathan Zenker und der Sopranistin Theresa Maria Romes auf, das Naturtheater bietet einen Einblick in die diesjährigen Produktionen des Musicals „Annie“ und des Kinderstücks „Der Räuber Hotzenplotz“. Pianist Georg Michael Grau begleitet den Jungen Kammerchor Ostwürttemberg und spielt mit Geigerin Estelle Weber - und schließlich auch mit Sigggi Schwarz und dem Neuen Kammerchor Heidenheim. Und auch die Cappella Aquileia ist unter der Leitung von Marcus Bosch mit von der Partie.

Karten sind an der Abendkasse oder online unter opernfestspiele.de, bei der Stadt-Information in der Christianstraße und im Ticketshop der Heidenheimer Zeitung erhältlich.